

Lions Club spendet 5000 Euro an kolumbianische Kinder

Stefan Schumacher nimmt für den Verein Schuhmuckl Spendenscheck entgegen

SPAICHINGEN/TUTTLINGEN (pm) - Der scheidende Präsident des Lions Club Tuttlingen, Dr. Hans-Joachim Schäfer, überreichte beim letzten Clubabend einen Spendenscheck in Höhe von 5000 Euro an den Verein Schuhmuckl e.V. Damit werden hilfsbedürftige kolumbianische Kinder unterstützt.

Lionsfreund Stefan Schumacher engagiert sich als Vorsitzender des Vereins Schuhmuckl e.V. auch außerhalb des Serviceclubs. Der von Schuhmacher und seiner Familie gegründete und seit 2009 in Spaichingen ansässige Verein sammelt Geld- und Sachspenden für Kinder und Jugendliche im Umland von Cartagena.

Konkret werden mit diesen Spenden Essensprojekte, Projekte der Schulförderung, aber auch die psychologische Betreuung von sozial traumatisierten Kindern finanziert. Stefan Schumacher kennt die kolumbianischen Verhältnisse bestens, ist selbst immer wieder vor Ort präsent und garantiert durch seinen persön-



Dr. Hans-Joachim Schäfer (links) übergibt den Spendenscheck an Stefan Schumacher.

FOTO: PRIVAT

lichen Einsatz für die möglichst unmittelbare Verwendung der Spenden.